
Vi presentiamo una deliziosa poesia in friulano trovata 
casualmente dal nostro Antonino Calderari in un bel 

libro di Renzo Cecotti dal titolo "Timps e amors piardlìt." 

LE BANDE 

Come un sunsUr 
i Musicànz e tòmin 
cui lis àlis dal Timp 
a pojisi tal grèn 
dal dir scombussolit 
di Ricuarz che si fàsin farfalis 
seneòsis di svolà 
ta ché 'ligrie ... 
ta chèl Perdòns ... 
tès Sagris ••• 
tés Vi16tis 
dal sav6r ingropit 
di lontanis malinconts •• • ! 
SUNÀJT ••. SUNÀIT ANCJMÒ ... ! 
Regalainw cussl le vuèstre Vite 
spindude tài vuèstri e tal nèstri pais 
che vuè al stènte a cjanti ••• 
SUNÀIT ... SUNÀIT ANCJMÒ ... ! 
in miìt co' podèdin visisi 
che i iìl cussi poc 
par sédi contènz 
àncje quant ch'e 'I destin 
a nus prèste liJ àlis 
mòdi falcùt 
mòdisisile 
mòdiusigno.t 
SUNÀIT ... SUNÀIT ANCJMÒ 
RICUARZ ... 

LA BANDA 

Come un sussurro I i 
Musicanti tornano I con 
le ali del Tempo I ad 
appoggiarsi nel grembo I 
del cuore scmnbussolaJo 1 

di Ricordi che si fanno 
farfalle I vogliose di 
volare I in quella 
allegria. I in quelle 
Processioni... I nelle 
Sagre ... I nelle Villotte I 
dal sapore annodalo I di 
lontane malinconie ... ! 
SUONATE ... SUONATE 
ANCORA. .. / I RegalaJeci 
cosi le vostre Vile I spese 
nt!I vostro e nel nostro 
paese I che oggi stenia a 
cantare. .. 
SUONATE... SUONATE 
ANCORA. •• / I in modo 
che possiamo ricordarci I 
che ci vuole cosi poco I 
per essere contenti I 
anche quando il destino I 
ci presta le ali I ora di 
falco I ora di rondine 1 
ora di usignolo ... ! 
SUONATE ... 
SUONATE ANCORA 
RICORDI ... 
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Per il nostro Complesso Bandistico quelk> trascorso è stato 
un anno di intense attività e soddisfazioni musicali 

culminate con la visita degli amici di Plobesi 

In questa edizione: 

- Il Gemellaggio con Plobesl 
- Gli interventi presso Ja Scuola 

elementare di Ospedaletto 
- Il Corso Musicale con un record 

di Iscrizioni 
- Con gli Alpini di Udine Sud 

- Concertino ad Avasinis 
- Il ricordo del 4 Novembre 
- Tutte le uscite 2004 
- I saluti al Maresciallo Burgaletta 
- Il Baule del ricordi... 1968 
- Una poesia friulana 



L'incontro con gli amici di Piobesi: 
un'esperienza da incorniciare 

Nei giorni 10-11-12 set
tembre noi del C.B.V. ab
biamo avuto il grandissi
mo onore di accogliere i 
nostri cari amici da Pio
besi (To). 
Infatti, fra i due paesi, 
con il passare degli anni, 
si è consolidato un fortis
simo legame d 'amicizia, 
non solo fra le due Bande, 
ma anche fra altre asso
ciazioni gemellate quali 
"Donatori di sangue" e 
Alpini; Insomma un'unica 
grande famiglia che si 
ritrova ogni due anni per 
festeggiare questa tradi
zione ormai indelebile 
(per fortuna!!!). 
Cosl quest'anno è toccato 
alla nostra Banda il deli
cato ruolo di "ospitante": 
un compito dec:isamente 
impegnativo, che richiede 
una buona organizzazio
ne -nei minimi dettagli
ma nello stesso tempo en
tusiasmo e grinta. Il no
stro Direttivo non ha cer
to avuto vita facile, consi
derato il numero dei pio
besini In arrivo; era ne
cessario però percepire la 
felicità, l'emozione e, per
ché no, la commozione sia 
nostra che loro al mo
mento dell'incontro per 
dimenticare tutte le fati
che dei giorni precedeotL 
D'altronde vedere dei ca
rissimi amici dopo due 
anni ha sempre il suo fa
scino e, come dice quella 
famosa pubblicità, non ha 
preuo. La sensazione che 
più mi ha colpito però, è 
che anche fra noi giova
nissimi della Banda, ossia 
coloro che hanno vissuto 
solo pochissime volte, o 
forse mai, l'esperieni.a del 
gemellaggio, cresceva una 
gran curiosità di conosce
re queste nuove per
sone (per qualcuno scono
sciute). 

Questo vuol dire che il 
gemellaggio con Piobesi 
non viene visto come una 
sola tradizione musicale 
per "vecchleHi", anzi, fra 
noi giovani esiste un forte 
spirito di gruppo al fine 
di mantenere e consolida
re quHto splendido rap
porto, al di là 
dell'Immagine della Ban
da In se stessa. Ecco per-

.I 

ché i tre giorni con Piobe
si sono sempre molto at
tesi, con impazleni.a e 
trepidazione, da parte di 
tutti i membri del C.B.V., 
proprio perche, per un 
insieme di valori, è tal
mente forte l'unione fra 
questi due paesi, che nes
suno vorrebbe mal rinun
ciare. In ogni modo, tor
nando all'esperienza di 
quest'anno, secondo me è 
stata sicuramente un suc
cessone, sotto tutll i punti 
di vista: Insomma, vedere 
ve«hl amk~ conoscere 
nuove persone, suonarci 
assieme e condividere con 
loro tre giorni è sicura
mente una sensazione che 
difficilmente si dimentica 
e che si desidera sempre 
rifare. Poi c'è la passione 
per la musica che unisce 
tutti maggiormente e que
sto è un altro punto da 
sottolineare e •.. di cui 
vantarsi. Purtroppo il 
tempo a disposizione per 

quest'incontro, alla fin
fine, si è rivelato un "po' 
breve" (anche se è facile 
parlare per chi, come me, 
non ba dovuto lavorare 
sodo come altri per la 
realizzazione del tutto), 
siccome i nostri amici 
plo~lni sono arrivati a 
Venzone venerdl sera, 
rimaneva solamente Il sa
bato come giornata intera 

da trascorrere assieme a 
loro. Infatti nella matti
nala abbiamo stilato tutti 
assieme lungo le vie del 
paese, non due Bande, ma 
bensl lutti formavamo 
un'unica grande Banda 
che mardava allegramen
te a ritmo di musica. Si
curamente una splendida 
"fotografia" di questo 
gemellaggio. lo serata poi 
la Filarmonica Piobesina, 
e le bravissime Majoret
tes, hanno deliziato il 
pubblico venzonese con 
un concerto degno di no
ta. La giornata si è con· 
elusa in allegria coo 
l'Incontro di tanti giovani 
in un locale di Osoppo. 
Entusiasmo ed amicizia 
hanno fatto ovviamente 
da "padroni" lino a notte 
inoltrata. 
Per Il giorno dopo, do
menica, il programma 
prevedeva la Santa Messa 
con, l' intervento del 
"Nuovi Musici". 

Monsignor Bertossi ba 
giustamente rilevato 
l'Importanza del gemel
laggio Venzone - Piobesi 
auspicando che questo 
possa trovare, nel su«e
dersi del tempo, i giusti 
stimoli per un ulteriore 
consolidamento. 
In seguito, dopo l'ultima 
stilata per Venzone, cl 
siamo dati appuntamento 
in caserma per il tradi
zionale pranzo e poi... 
beh, come ogni volta è 
giunto il momento forse 
più odiato, ossia i saluti. 
Il clima rendeva ancora 
più tristi quegli attimi, 
dato che c'era una legge
ra pioggia che donava un 
tocco di magia al tutto. 
Cosl, sotto la pioggia, fra 
strette di mano ed ab
bracci cl si è dato appun
tamento fra due anni, 
purtroppo, ... ma con lo 
stesso entusiasmo ..• e con 
lo stesso orgoglio che fan
no si che questi gemellag
gi con Piobesi rimangano 
nei cuori di tutti, per mol
to tempo. 
Infine chiudo con una 
mia riflessione personale 
( .•• e del tutto contestabi
le): si parla del terremoto 
del '76 come una tragedia 
incancellabile, tremenda e 
su questo sono perfetta
mente d'accordo; ma se 
non ci fosse stato quel 
maledetto sisma, certa
mente non avremmo avu
to la fortuna di incontra
re queste splendide per
sone, quali gli abitanti di 
Piobesi, e adesso non sa
remmo qui a spendere 
parole d'elogio verso 
quest'amicizia, speriamo 
eterna, sicuramente da 
incorniciare!! 



Affetto ed 11111icizit111//11 /:J11se 
del ti11r11t11ro 11111ellt1!(Jt'o co11 Pt'oksi 

Anche quest'anno si è 
tenato l'ormai tradi
zionale incontro blen
Hle tra le ba•de della 
cittadina venzonese e di 
quella piobesiaa. 
Accolti con grande af
fetto ed amicizia, lo 
scono venerei) 10 set
tembre ba avuto inizio 
il 1!§0 appaatamento di 
gemellaggio, che ora
mai da qualche anno, 
oltre alle bande vede 
coinvolti alpini, ammi
nistrazioni comuHII e 
donatori di uncae. 
Gli appuntamenti uffi
ciali llaano avuto Inizio 
.ella mattiaata del sa
bato, con i sa.l•tl di ben
venuto e la sfilata delle 
due baade fino a Piazza 
Municipio, cond11sul 
con u• immaae11blle 
rinfresco; la serata 
abbiamo poi avuto 
l'occa.slone di poter 

Ore 5:45, al partel 

l'autlsta mette In moto: 
Il come,. ebuf'hl forte. 
Nelll corriera c'e' m~
u gente, trii cui I miei 
nonni, loro non aono 
11\111 stati a Venzone • 
sono molto ansk>al di 
vedere Il pane td I 
suoi abitanti, dMo che 
tra tutti ne .,.r111no con 
Il luee negll occhi, 
quasi commonl. 
lo qumndo pafio degli 
am~I di Venzone •ono 
felice ed eccitata per
ch6 •o che gr11zle al 
gemellaggio che c'e' 
tl'II le due Bande ogni 

di Tatiana Valent 

ascoltare in "assolo" la 
filarmonica piobesiaa 
in brani impegnativi 
dove banda e majoret
tes si sono esibiti in 
maniera esemplare. 
Domenica, giorno di 
chiusura della resta, 
dopo una breve sfilata 
da via Piobesi al Cen
tro Storico, si è celebra
ta la Santa Messa, ac
compagnata da alcuni 
brani saoaati da I 
Nuovi Musici; al ••o 
termine bande, alpini, 
donatori di ungae, e 
tutti i cittadini cbe ia 
diveni modi banno 
partecipato al gemel
laggio, si sono recati 
preuo la caserma di 
Venzone dove si è tenu
to il praazo di cbiusu• 

due anni posso rivede
re Albano, Renato, la 
famiglia Gol, Davide e 
tutti gli altri, ne ho • 
tencatl alcuni, aarebbe 
lungo elencarti tutti. 
Eppoi credo che sia 
una cosa meravigUoaa 
penaare a tinta gente 
In un pensiero solo. 
La prima tappa al fari 
all'Autogrill; à molto 
buffo vedere Fabio A
rese che abacliglla e 
oaaervare Stefano Ba
dariottl che corre di 
qua e di la, tutto agita
to. 
Tutti sono felici di rin
contrare I loro Amici 

Ricordo del viaggio a Venzone 

As1ett11lftio il 
f)fOSSlmO i11C011tro 

di Federica Faule 

friulani e lo nprtmono 
a loro modo. 
Per le 18:30 eravamo 
glil davanu alie scuole, 
{ad aspettarci c'era una 
folla ben conosciuta: I 
Venzoneall}. 
I Venzonnl cl hanno 
accolto con gioia. 
E' belllnlmo potersi 
ritrovare tutti ln•ieme a 
far festa e a suonare. 
Sabato e domenica 
•ono passati In un 
lampo! 

Fra note, parole e ... 
pranzi Hnza renderse
ne conto era gli ora di 
ripartire. 
Ed ora a cna ricor
diamo sempre i noatri 
Amlcl e aspettiamo 
con gioia Il prossimo 
Incontro. 



Gli interventi presso la Scuola Elementare di Ospedaletto 

Stimohre !interesse t1lh m11s1'ct1 
t111clre 11ei bt1m/J1ifi più pt'ccoli 

di Giacomo Zamolo 
r . .. . . - . .. - . . .. - .. - -·-· -· . . . . ··-. 
I Nel mese di ottobre alcuni componenti del nostro Complesso Bandistico si sono recati nella Scuola \ 
: Elementare di Ospedaletto per presentare gli strumenti tipici della Banda musicale. ! 
! Si è cosi compiuto un percorso didattico iniziato nel mese di maggio con un concerto al quale banno i 
! assistito tutti gli alunni e i genitori, come abbiamo riferito nella prttedente edizione del nostro gior- I 
! nale. L'iniziativa era stata proposta da alcune maestre della Scuola ed è stata subito accettata con I 
/ grande interesse da parte nostra. I 
] Gli interventi sono stati tre ed banno riguardato le sezioni strumentali tipiche della Banda musicale: I 
1 i Legni, gli Ottoni e le Percussioni. Notevole l'interesse dimostrato da tutti i bambini partecipanti, j 
! appartenenti alle classi quarte e quinte. : 
i GIACOMO ZAMOLO, nostro valente e giovanissimo suonatore di Trombone tenore, ba voluto rac- 1 
i contare la sua esperienza quale partecipante ad uno di questi incontri. 1 

UN'INSOLITA 
USCITA 

Giovedl 7 ottobre Al
bano, Gian Mario ed 
io ci siamo recati nel
la Scuola Elementare 
di Ospedaletto per 
una "Insolita uscita". 
Infatti noi tre, come 
dei "veri professoro
ni", abbiamo tenuto 
una "lezione" musi
cale riguardante gli 
"Ottoni", importan
tissima sezione di o
gni Banda Musicale. 
Come saprete Gian 
Mario suona la 
Tromba, io il Trom
bone ed Albano il 

Basso tuba, tutti 
strumenti, appunto, 
del settore 'ottoni'. 
Nella prima ora di le
zione siamo stati ac
colti dalla Quinta, 
classe numerosa e già 
"infarinata" a livello 
musicale. Dopo una 
beve esposizione di 
ognuno di noi ci sia
mo esibiti in un pic
colo brano: la Melo-
dia di Mozart. 
Molto numerose sono 
state le domande dei 
ragazzi soprattutto 
riguardo al peso ed al 
prezzo di ogni singolo 
strumento. 

Gli strumenti sono 
passati poi nelle mani 
dei bambini cha han
no espresso questi 
commenti: "com'è 
pesante" oppure "de
ve essere molto diffi
cile suonare questo 
strumento". 
Poi è stata la volta 

stimolano l'interesse 
alla musica anche nei 
bambini più piccoli. 
A seguito della nostra 
esibizione nelle scuole 
di Ospedaletto, in 
questo anno scolasti
co ben cinque alunni 
si sono iscritti ai corsi 
musicali tenuti dal 

della Classe Quarta; nostro Complesso 
le spiegazioni hanno Bandistico. 
seguito la falsa riga Speriamo che queste 
degli interventi pre- attività si ripetano 
cedenti con qualche molto spesso in un fu
interruzione vista la turo non· moto lonta-
vivacità e DO, 

l'entusiasmo dei 
bambini. Secondo me 
queste lezioni nelle 
scuole elementari so-
no molto utili perché 



( Molti allievi provenienti anche dai paesi limitrofi 

i

l !?.$corti di iscriziofli 

/ 

r 
I nuovi allievi iscritti 

t1! Corso m11s1'ct1/e 

Quello di quest'anno è 
stato un record di iscri
zioni per nostro Corso 
musicale. 
Oltre ai 18 allievi cbe 
proseguono gli studi 
dagli anni scorsi ci sono 
infatti ben 14 allievi 
nuovi. 
Quello che colpisce è 
che quasi la metà pro
vengono da fuori Ven
zone e in particolare da 
Gemona - Ospedaletto, 
Artegna e Moggio Udi-

E' evidente che l'opera 
di sensibilizzazione 
portata avanti grazie 
ad iniziative mirate, 
quali gli interventi 
presso le Scuole Ele
mentari, il sito Internet 
e lo stesso "Giornale 
delta Musica", ha in
fluito sui ragazzi e i lo.. 
ro genitori per la scelta 
di questa utile e dilette
vole attività. 
Recentemente quattro 
allievi, giunti al terzo 
anno di freqllenza, 
hanno iniziato ad in
tervenire alla prove 

serali della Banda e al 
più presto cominceran
no a partecipare alle 
uscite, divenendo quin
di a tutti gli effetti 
compOIJenti del nostro 
Complesso Bandistico. 
La nostra Banda musi
cale è giunta ormai ad 
un organico notevole, 
potendo contare su 45 
elementi a cui si ag
giungono circa 30 Ma
jorettes. 
Per i primi mesi 
dell'anno sono previsti 
ancora inserimenti, per 
quanto riguarda la pre
senza alle prove serali, 
per quegli allievi che 
banno dimostrato im
pegno e costanza negli 
studi. Anche per 
quest'anno sono stati 
confermati gli stessi in
segnanti per cui ab
biamo: per la sezione 
"Ottoni" Gian Mario 
Casasola, per I "Legni" 
Antonino Calderari, 
Alberto Zamolo e Paola 
Pascolo, per le "Per
cussioni" Fabio Fora
bosco e per la Teoria 

DENISE BELLINA 
GIULIANO BELLINA 
PATRIK CLAPIZ 
GIACOMO DI GIUSTO 
GIULIA FORGIARINI 
MARTA MITIDIERI 
ANNA MORETTI 
ARIANNA ZAMOLO 
ALICE BELLINA 
MARIA TERESA DECLARA 
LINDA STEFENA TTI 
ERICA VENTURINI 
ELIAH CORTELLO 
ALIAGffiONI 

Venzone 
Venzone 
Venzone 
Venzone 
Venzone 
Venzone 
Venzone 
Venzone 
Gemona 
Gemona 
Gemona 
Gemona 
Moggio 
Artegna 

~ quelli :: pi~ anni ~i f~:: 
I SEBASTIANO ASSINO 

ANDREA BELLINA 
MICHELE DI BERNARDO 
TOMMASO DI BERNARDO 
RICCARDO CAPRIZ 
KAREN CLAPIZ 
ALBERTO COPETTI 
SAUL DELLA SCHIAVA 
GLAUCOFADI 
VALENTINO FADI 
GIULIO FERIGO 
CHIARA GRIDELW 
LUCA MADRASSI 
EMANUELE PASCOLO 
FABIO PASCOLO 
NIKITA PETERLUNGEN 
BRUNOUNFER 
GIACOMO ZAMOLO 

e solfeggio il Maestro migliori auguri per 
Claudio Calderari che questo anno scolastico 
ha anche il compito di che prevediamo ricco 
coordinatore. A tutti, di soddisfazioni peno-
allievi ed insegnanti, i nali. 4 



( ~li Alpini di tltli11e &ti 1'nco11trt111-; 
I gli t1mici di feistritz (A) ( 

di Emanuele Pascolo 

Domenica 3 ottobre, 
per la terza volta 
quest'anno, il nostro 
Complesso Bandisti
co si è recato presso 
la località di Udine 
Sud dove si è tenuto 
il Gemellaggio fra il 
locale Gruppo Alpini, 
presieduto tra l'altro 
da Antonio Pascolo, 
un componente della 
nostra Banda 
musicale, con la 
comunità di Feistritz, 
proveniente dalla 
Carinzia. 
La manifestazione si 
è svolta in vari mo
menti; la sfilata 

dalla sede del Grup
po ANA, accompa
gnando le delegazioni 
austriache, Coro 
compreso, presso la 
Chiesa di San Pio X 
dove è stata celebrata 
la Messa. 
Il Coro "Li Muris" di 
Venzone ha accom
pagnato la liturgia 
e poi ba partecipato 
a tutta la simpatica 
giornata. 
Al termine della ce
rimonia religiosa si è 
ricomposto il corteo 
che ha raggiunto di 
nuovo la sede degli 
Alpini dove, prima di 

· .. : .. :.: .. ..:..,_ .. =:::.... ·-··-··=··=··=··-· 
(-- ------ -
i Co11certi110 tld A VdStHis 

Domenica 3 ottobre 
siamo stati invitati a 
partecipare, ad Avasi
nis, a quella che ormai 
sta diventando una 
tradizione e cioè alla 
processione e al con
certino che segue 
l'uscita dalla Messa. 
A dire il vero 
quest'anno, all'ultimo 
momento e per motivi 
a noi sconosciuti, la 
processione è stata 

annullata e quindi il 
nostro intervento si è 
limitato ad accogliere 
in piazza i fedeli 
all'uscita dalla chiesa. 
Abbiamo eseguito di
veni brani, molti ac
compagnati anche 
dalle coreografie del
le brave Majorettes. 
Numerose le persone 
che si sono fermate ad 
ascoltarci e non sono 
certo mancati i caloro
si applausi. 
Il pomeriggio si è con
cluso con un rinfresco 
preparato dagli orga
nizzatori nella piazza 
stessa. 

un abbondante e gu
stoso piatto di pasta 
al ragù, ci siamo 
esibiti con un pro
gramma tipico del 
nostro repertorio. 
Anche le Majorettes 
hanno dato il loro va
lido contributo esi
bendosi in diverse 
coreografie e c'è stato 
anche un simpatico 
"fuori programma" 

quando la Banda ha 
intonato "Tanti augu
ri" per il compleanno 
di Elisa Forgiarini. 
Anch'io l'ho suonato, 
pur non conoscendo 
le note, ma andando 
ad intuito. 

E stata una 
bella giornata!! 

ÙJ COllflfftllfor dZiOl!e de/ 
4 Noveml,re d Ve11z011e 

!E:::~·:.~::;.::: -- i. .· .. ~ ''; 
bre che ogni anno vede \ 

una forte partecipazione 'w 
dei cittadini ed in parti- ; . . , 
colare deUe associazioni , ' 

;::.;.~~si, con in primis , _ li _.,_.J 
Al termine della Messa lapide In memoria dei 
In Duomo si è formato Il Caduti. 
corteo che, accompagna
to dal suono dell'Inno 
degli Alpini, si è recato 
presso il monumento per 
la deposizione di una 
corona. 
E' slato eseguito il "Si
lenzio" e poi il corteo è 
ripartilo al suono di can
ti popolari alpini per re
carsi presso la Corte Er
langen, dove si trova la 

U rappresentante dcli' 
Amministrazione Co
munale, Sterano Di Ber
nardo, ba espresso pa
role di cirt:ostanza men
tre la nostra Banda mu
sicale e il Coro "LI Mu
rls" hanno intonato 
l'inno "Fratelli d'Italia" 
e poi il "Va', pensiero" 
dal "Nabucco" di Giu
seppe Verdi. 



GIOVEDÌ 01 GENNAIO 
Capodanno - Sfilata per 
le vie di Venzone dove 
abbiamo portato ai nostri 
roncittadini gli auguri a 
suon di musica. 

Tutte le uscite 
2004 

VENERDÌ Il MAGGIO GIOVEDÌ Il AGOSTO DOMENICA 26 
A Udine presso la Chiesa SETTEMBRE 
di San Pio X dove è stata A Udine presso la sezione 
inaugurata la sagra esti- dell'A.N.A. Udine Sud in 

occasione del loro gemel-

f- fj:;"flr,;',;~ ... iliiììl DOMENICA 15 AGOSTO ~!:!;i1:
0c:;~ cittadina di 

Tradizionale concerto di 
Concerto a Udine presso Ferragosto quest' anno 
la Chiesa di San Pio X. caratterizzato dalla pre

DOMENICA li MARZO 
A Partis per la Sagra di 
San Giuseppe. GIOVEDÌ 10 GIUGNO 

Processione per il Corpus 
DOMENICA 18 MARZO Domine a Ospedaletto. 
Ad Amaro, gemellaggio 
fra Alpini e Avieri. DOMENICA 13 GIUGNO 

Due processioni: al mat
_ _ ._..,......., tino a Venzone per il 

Corpus Domine e alla se
ra a Gemooa per la festa 
del Patrono Sant' Anto
nio. 

DOMENICA 11 APRILE 
Pasqua, concertino sul 
pianoro di Santa Cateri-

DOMENICA 18 APRILE 
Ad Alesso per la ricor
renza dei 110 anni della 
S.0.M.S. 

DOMENICA 02 GIUGNO 
In Slovenia per il gemel
laggio con Starse e 
l'ingresso nell'Europa 
Unita. 

DOMENICA 09 MAGGIO 
Concerto alla Sagra di 
Campagnola - Gemona. 

Banda di Artegna e la se
conda Banda di Buia. Al 
coocertooe, 1:00 tre brani 
suonati assieme, sono se
guiti I concertini delle tre 
Bande. 

DOMENICA 01 AGOSTO 
Uscita a Venzone per la 
tradizionale processione 
del Beato Bertrando. 

DOMENICA 08 AGOSTO 
I Musici hanno accompa
gnato la Messa a Piover
no per l'anniversario del
la ronsacrazione della 
Chiesa. 

senza di tantissime Majo-

chiesa con i Nuovi Musici 
in occasione delle cele
brazioni per il Santo Pa
trono. 

VENERDÌ IO, SABATO 11 
E DOMENICA Il 

SETTEMBRE 
Grande festa per il gemel
laggio fra la nostra Banda 
musicale e la Filarmonica 
Piobesina, che dura or
mal da 27 anni. Alla sera 
il concerto in Piazza e li 
tempo è stato clemente 
permettendoci cosi di fare 
tutto quanto era in pro
gramma. Al mattino Mes
sa in Duomo dove hanno 
suonato "I Nuovi Musi
ci", quindi la sfilata fino 
al piazzale scuole e poi In 
caserma a mangiare. 

D0MENICA07 
NOVEMBRE 

Cerimonia del 4 Novem
bre che ogni anno vede 
una forte partecipazione 
dei cittadini ed in partico
lare delle associazioni 
venzonesi, ron in primis I' 
A.N.A. 

= MERCOLEDl 08 
DICEMBRE 

Processione a Pioverno 
per la ricorrenza 
dell ' Immacolata. 



Il 4 novembre è sempre 
stato un appuntamento 
significativo nel pano
rama delle manifesta
zioni annuali di ogni 
Comune. 
L'archivio del Com
plesso Bandistico Ven
zonese propone l'invito 
del Comune di Venzone 
per le "Cerimonie del 4 
Novembre" dell'anno 
1968. 
La comunicazione da
tata 25 Ottobre 1968 e 
sottoscritta dal Sindaco 
cav. Vittorio Bellina 
invita il "Presidente 
della Filarmonica" a 
partecipare alle ceri-
monie indette per 

Cogliamo l'occasione 
per proporre anche la 
copia della busta usata 
per l'inoltro della lette
ra; trattasi di pregevole 
stampa contenente la 
riproduzione del Palaz
zo Comunale (grafiche 
Timor Udine, bollo lire 
40). 

~;::~::.rsario della i · •••• 

Così infatti era chiama
ta, fino a qualche 
anno fa, la festa 
del 4 Novembre. 
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Sinceri saluti e ringraziamenti al 
Maresciallo Burgaletta 

Il Mu-esclallo Guglielmo Martina; erano presenti 
Burgaletta, dopo 18 annl. I Sindaci e componenti 
ha lasciato Il comando del- delle due Giunte dei Co-
la Stazione Carabinieri di 
Venzone per trasferirsi 11 

Latisana. 
Le Amminislrazlonl Co
munali di Venzone ed A
maro hanno voluto, Insie
me a dlvene AssociHioni 
operanti sul territorio, 
salutare U Maresciallo 
Burgaletta per ringraziarlo 
dell'opera svolta in questi 
anni. L'incontro ha avuto 
luogo nel Palazzo Orgnanl 

munl di Venzone ed Amaro 
con Presidenti e soci di di
verse Associazioni. 
L'lnten-eoto del Procura
tore della Repubblica don. 
Enrico Cavalieri hll fornito 
alla riunione la dovuta 
ufficialità. 
Nei vari indirizzi di saluto 
è emeno come Il Mare-
sciallo Burgaletta abbia 
saputo adempiere, in questi 
anni, agli impegni ed al 

doveri del suo Ufficio 
maateneado con le 
Istituzioni e la cittadinanza 
rapporti di cordlalllà e re
ciproca stima. 
Unanimi e sinceri, da parte 
degli inlen-emuli, i ringra
ziamenti e gli auguri per Il 
prossimo incarico. 
Anche Il Complesso Bandi
stico Venzonese ha ringra
ziato Il Maraciallo Burga
letta per la collaborazione 
prestata in questi anni do
uandogli lo stemma della 
Banda. 

L'Incontro si è concluso 
con un momento conviviale 
dove, oltre ai saluti, si sono 
rivissuti particolari avve
nimenti succedutesi in que
sti anni. 

2'.2. 


